



Minister for  
International Trade

Ministre du  
Commerce extérieur

---

# COMMUNIQUÉ

---

N<sup>o</sup> 078

Le 27 avril 1987

LE CANADA PERSUADE SES PRINCIPAUX PARTENAIRES COMMERCIAUX  
DE S'ENTENDRE POUR DONNER LA PRIORITE A L'AGRICULTURE  
DANS LE COMMERCE INTERNATIONAL

Un mouvement de plus en plus fort se dessine en vue de régler la crise du commerce agricole causée par la guerre des subventions à l'exportation et d'autres barrières commerciales appliquées aux produits agricoles. Les quatre ministres du Commerce qui assistaient à la réunion quadrilatérale de Tokyo, du 24 au 26 avril, ont indiqué leur intention de discuter de la réforme agricole lors de la réunion ministérielle de l'Organisation de coopération et de développement économiques qui se tiendra à Paris les 12 et 13 mai.

La question a été soulevée à la réunion par l'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, après des négociations avec le ministre japonais du Commerce et de l'Industrie, M. Hajime Tamura, en vue de mettre l'agriculture à l'ordre du jour. Le Canada a proposé cinq principes pour faire face aux distorsions que connaît le commerce agricole international lors de la réunion du mois de mars des ministres du Commerce à Taupo, en Nouvelle-Zélande.

Selon les principes canadiens, les politiques agricoles devraient être conçues de façon à ne pas nuire au commerce international. À cette fin, il faudrait progressivement:

.../2

---

Canada

---